
Juegos  Panamericanos  Lima
2027: Perú ganará hasta US$4
por  cada  dólar  invertido,
según el MEF
Los Juegos Panamericanos 2027 regresarán a Lima por segunda
vez, siendo elegida como sede tras imponerse en la elección
ante Asunción, Paraguay, con 28 votos a favor. El ministro de
Economía y Finanzas, José Arista, ha destacado este resultado,
indicando que la organización de este evento deportivo tendrá
un impacto positivo en sectores como el turismo, gastronomía y
servicios. A su criterio, por cada dólar que se invierta, unos
US$3 o US$4 serán retorno para el país.

«Reactivas al sector turístico, los restaurantes, el aspecto
productivo porque hay mucha demanda de servicios. Es rentable
para el país», estimó durante su participación en el Perú
Mining Investments Summit 2024.
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Además, se anticipó que se llevará a cabo una evaluación de
los costos necesarios para el transporte y alojamiento de los
deportistas que participarán en el evento y, precisó que ya se
tendrían todas las sedes listas.

«Habrá  que  ver  nada  más  cómo  se  financian  los  gastos
corrientes de los juegos, porque hay que transportar a todos
los deportistas, hay que ponerlos en una villa y arreglar la
ciudad», indicó el representante del MEF.
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